



ABONNÉS

TRAVAUX - Deux-Sèvres

« C'est une expérience » : un  
démoussage de toit d'église sans  
échafaudage grâce à un drone dans les  
Deux-Sèvres

# « C'est une expérience » : un démoussage de toit d'église sans échafaudage grâce à un drone dans les Deux-Sèvres



Le drone, ici à gauche, piloté au-dessus du toit de l'église pour le nettoyer.

© (Photo Christian Baumgarten)

---

Par **Hélène ECHASSERIAU**  
Publié le **30/07/2025 à 14:42**  
mis à jour le **30/07/2025 à 14:42**

La commune d'Aigondigné vient de tenter l'expérience de faire nettoyer le toit de son église grâce à un drone. Une opération démoussage en hauteur moins risquée et plus rapide.

*« Ce n'est pas propre, ce n'est pas beau. Les toits des bâtiments étaient noirs au lieu d'être couleur de la tuile. Il fallait vraiment faire du démoussage. On ne sait pas si ça avait déjà été fait. »* Christian Baumgarten, adjoint aux bâtiments, à l'énergie et à la sécurité à Aigondigné, parle ainsi de l'état des toitures des bâtiments publics de la commune. *« Et des bâtiments, nous en avons beaucoup.*

**la Nouvelle  
République.fr**